

Si ves algo que en tu calle, en tu barrio o en la ciudad no te gusta, haznos llegar tu queja. Enviaremos un reportero y mencionaremos si así lo quieres tu nombre en el artículo que elaboraremos. Las vías para hacernos llegar tus sugerencias son varias. A través del correo electrónico (redaccion@dguada.es); Facebook o Twitter (@dguadaweb).

Del San Roque al Fuerte, sin polvo

Se pavimentará el camino que conecta el parque con el centro

REDACCIÓN | GUADALAJARA

Twitter: @dguadaweb

Uno de los pulmones verdes de la ciudad, el Parque de San Roque, va a sufrir un cambio importante en el transcurso de los próximos meses. El Ayuntamiento va a destinar más de 117.000 euros para realizar tres nuevas actuaciones que mejorarán su zona más alta, en las proximidades del sector del Fuerte, y lo conectará con el casco urbano.

Tal y como explicó el alcalde, Antonio Román, las obras permitirán unir el parque con el recinto del Fuerte. En un plazo de dos meses, se pavimentarán los paseos superiores que en estos momentos son de arena, haciéndolos intransitables en días de lluvia. El presupuesto de esta actuación asciende a 58.928 euros.



La edil de Parques, Ana Manzano, y el alcalde, Antonio Román

No será la única mejora. El Ayuntamiento ejecutará una red de saneamiento en la zona de juegos del Parque para evitar la acumulación de agua. Además, instalará un nuevo equipa-

miento que hará las delicias de los más pequeños. En total, seis composiciones de cuatro piezas con las que será posible crear un "universo creativo lleno de color".

BREVES

Atropello. El peatón herido ya está en planta

■ El varón R.S.C, de 52 años y vecino de Guadalajara que resultó herido de gravedad el pasado sábado mientras cruzaba un paseo de peatones, se encuentra estable y fuera de peligro. Fuentes del Hospital de Guadalajara han confirmado que el paciente ya está en planta y que su alta es "cuestión de días".

Calefacción. Vuelve el calor al IES Buero Vallejo

■ La normalidad volvió al IES Buero Vallejo de Guadalajara después de que el martes la compañía suministradora de gasoil Galp decidiera no hacerlo al no pagar la factura de enero. El frío sólo duró un día después de que la Junta abonara 3.000 euros al centro para pagar la deuda.

AVTO. GUADALAJARA / J. ROFERO



La Casa Grande

Siglo XVI

Hotel
Restaurantes
Patio Toledano
Museo de Iconos



Salones Privados
Porche - Terraza
Tienda Gourmet
Parking



Cena Medieval

Sábado, 10 de Marzo a las 22:00 horas

Cena y Espectáculo: 55 € / Persona

Reserva y venta anticipadas - Tfno: 91 675 39 00 - Plazas Limitadas

c/ Madrid, 2 - 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) - Salida 18 - A2 - Madrid-Barcelona - e mail: info@lacasagrande.es

www.lacasagrande.es